
築上町立椎田中学校ＰＴＡ 

第５回ＮＮＮチャレンジ感想 
令和４年２月１５日～２１日実施 

【１学年】 
 

 

 

 

 

 

 

・ 家庭学習時間の１日目標を１２０分にしていたけど、火曜日と水曜日は６０分しかで

きていなかった。もっと１日の勉強時間を増やせるようにしたい。 

⇨ 真面目に勉強に取り組んでいたと思います。苦手な教科の勉強も頑張っていました。 

・ とてもテスト勉強ができた。今回はいい点数を取りたいです。 

⇨ テレビ、ゲームをしていなくても落ち着いていないのであまり意味はなかったと思いま

す。自主的に机に向かえるといいです…。 

・ テストが近くなったらガーッと本気で勉強をして、時間がギリギリだったので、もっと定期的にすれば

よかった。 

⇨ テスト前だけは頑張っていました。もっと早くから取り組んで欲しいです。 

・ 欲を抑えながら勉強をしていきました。 

⇨ 今の時代、ノーメディアは厳しいことですが、よく頑張

ったと思います。 

・ 少し勉強が足りていなかったと思う。次からはバラン

スよく勉強して、あまりゲームとかしない。 

⇨ 夜９時以降、調べ学習としてスマホを使用しました。そ

れはセーフ、との家庭での判断で「よくできた４」にし

ています。塾には行っていませんが、１日の目標は何分

が理想なのでしょうか？ 

 

【２学年】 
 

 

 

 

 

 

 

・ ノーテレビが他のよりもできていなかったので頑張りたいです。 

⇨ テレビをつけっぱなしで勉強していることが多かったので、テスト中だけでなく、できる

だけ癖をつけてやっていけたらなと思います。 

・ 今回テレビやゲームをすることが多かった理由はリビングで勉強してしまったから。そ

うすると家族に話しかけてしまって集中が切れたりしてしまったので、この失敗を生かして次回は勉強は

自分の部屋ですることを癖づけようと思う。 

⇨ 息抜きも必要だと思いますが、なかなか切り替えができなかったようです。反省を次に生かして欲しいで

す。 

・ 理科はほとんど勉強しなかった…。技術に時間をかけ過ぎて家庭科が全然できませ

んでした。 

⇨ 勉強をする時間を夜中ではなく、日中にできるようになればいいのにと思います。ス

マホに使う時間を他に使えれば、睡眠時間も確保できるのではと思います。 

・ 今回はあまり余計に携帯を触ったりはしませんでした。テスト期間じゃなくてもあ

まり画面を見過ぎないようにしていきたいなと改めて思いました。 

⇨ ここ最近、スマホへの向き合い方が本人のなかで変わってきたので、親としても気をつけたいと思いま

す。 

目標・計画を立て、しっかり学習できた人がいました。しかし、生徒のコメントと保護者のコ

メントに食い違いが見られることも。子ども達はまだまだ中学校の学習のペースに馴染んでいな

いのか、エンジンがかからないのか、ちょっと不安です。この間にも各教科の学習はどんどん進

み、あっという間に２年生・３年生と時間が過ぎていきます。 

 「よく頑張っていました」「計画通り学習できていました」というプラスのコメントがたくさん

ありました。その反面、「もう少し勉強の仕方を考えて欲しい」というコメントも。受験生となる

３年生に向けて、目標実現のために学習習慣を見直して欲しいものです。親が代わりに勉強する

ことはできませんので…。 

・ 生徒のコメント 

⇨ 保護者のコメント 

学習に端末を使用するのは○です。 

１日の学習時間は、「築上町家庭学習

の手引」で、１年生１時間以上、２年生

２時間以上、３年生３時間以上を目安に

しています。試験前・中はさらに増やせ

るように目標設定してもらいたいです。 


